



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1934

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

AÑO 22 — Nº 1.047 — 30 DE AGOSTO DE 1985 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA" SAN MARTIN

— PRECIO DEL EJEMPLAR A 0,07
EDICION DE 8 PAGINAS

Con un Multitudinario Acto Inició la UCR. su Campaña Electoral en el Luna Park

BUENOS AIRES.— La Unión Cívica Radical lanzó las listas de candidatos a diputados nacionales por la capital federal y la provincia de Buenos Aires, encabezadas por los actuales legisladores Marcelo Stubrin y Leopoldo Moreau para las elecciones de noviembre próximo, en un multitudinario acto que se realizó el 27 en el Luna Park que congregó a 30 mil personas que desbordaron el Palacio de los Deportes.

Los discursos estuvieron a cargo del presidente de la Cámara de Diputados, Juan Carlos Pugliese, del titular de la juventud radical, Andrés Delich y del vicepresidente del bloque radical Marcelo Stubrin, y durante la concentración se instó a los radicales a transformar los próximos comicios "en un plebiscito aplastante en favor del presidente Raúl Alfonsín".

El diputado Pugliese, antes de iniciar su disertación proclamó las candidaturas de los diputados nacionales de los distritos metropolitano y bonaerense, enunciando en primer término las de M. Stubrin y Moreau, para seguir con Jorge Vanossi y Balbino Zubiri.

Pugliese destacó que "el tres de noviembre no estará en juego un mero cambio de parlamentarios, sino que estará en juego la transformación del país a la continuidad de la decadencia, necesitamos diputados que apoyen al presidente Alfonsín para asegurar la continuidad de este programa".

Por su parte, Leopoldo Moreau señaló que "no aprovecharemos las dificultades de otros partidos, menos de los partidos populares", pero formuló un llamamiento a "los que no pudieron elegir, les decimos que ahora tienen la oportunidad histórica y la mano tendida de la Unión Cívica Radical, porque aquí se elige se vota y se construye".

Stubrin que cerró el acto, destacó que existe "un pacto de sangre entre Alfonsín y el pueblo" y expresó que "los argentinos votaron a Alfonsín por seis años y ahora le van a ratificar la mayoría parlamentaria para que podamos seguir adelante".

La nutrida concurrencia obligó a que varios miles de personas quedaran fuera del estadio, ocupando las calles adyacentes, escuchando a través de equipos de altavoces los discursos y números artísticos que se desarrollaron durante el acto.

La concentración que partió desde el Obelisco, convocada por el comité metropolitano de la UCR, recorrió sin incidentes la avenida Corrientes hasta Leandro Alem y de allí hasta Lavalle y luego se dirigió al Luna Park.

Cientos de banderas argentinas, estandartes radicales, carteles identificativos de diversas localidades bonaerenses y varios capitalinos, retratos del presidente Alfonsín y un incesante redoblar de bombos y tambores dieron marco a la concentración.

Asimismo altos funcionarios del gobierno, legisladores nacionales y concejales metropolitanos y la totalidad de los candidatos a diputados de la capital y provincia estuvieron presentes en este acto.

Camino Mejorado entre Isletas y Gral. Ramirez

Diputados radicales presentaron un proyecto de resolución por el cual la Cámara baja de Entre Ríos se dirige a la Dirección Provincial de Vialidad, solicitándole la realización de un camino mejorado desde el distrito Isletas hasta la ciudad de General Ramirez en el departamento Diamante.

El proyecto lleva las firmas de los legisladores Rodolfo Parente, Alfredo Maffioli y Alberto Lagrenade.

En los fundamentos se expresa que el distrito Isletas "es un importante centro de producción agrícola-ganadero, caracterizado por la presencia de pequeños y medianos productores", que realizan un importante aporte al aseguramiento y la prosperidad de la economía provincial".

Elecciones Internas de la Unión C. Radical en Gral. Ramirez

Como habíamos informado el domingo se realizaron las elecciones internas de la U.C.R.

En nuestra localidad se presentó la Lista Verde que no tuvo opositores quedando por lo tanto como triunfadora.

Se Repavimentará Importante Ruta Destrozada de Entre Ríos

ENTRE NOGOYA Y R. TALA

Importantes anuncios formuló el gobernador de la provincia doctor Sergio Montiel días pasados en Nogoyá, al presidir la apertura de las ofertas para construir la red colectora cloacal, que se completará con la pavimentación de las calles de esa ciudad.

El primer mandatario

Cámara Rechaza Pedido de Videla

BUENOS AIRES.— La Cámara Federal rechazó el pedido del ex presidente Jorge Rafael Videla para que se lo exima de comparecer durante la acusación de la fiscalía en el juicio oral y público a los ex comandantes procesados por graves violaciones a los derechos humanos, trámite que se cumplirá a partir del jueves 5 de setiembre próximo.

El tribunal, en un escueto pronunciamiento, expresó que "todo procesado está sujeto a deberes que la propia ley impone, de los que no puede sustraerse por su sola voluntad". Añadió la declaración de la Cámara Federal, con la firma de sus seis integrantes y del secretario, que "comparecer ante los jueces es uno" de esos deberes, razón por la cual "no se hace lugar a lo solicitado por el teniente general (re) Jorge Rafael Videla".

Viernes asueto a Docentes del M. de Educación

BUENOS AIRES.— El ministerio de Educación y Justicia dispuso asueto en todos los establecimientos de su dependencia para el viernes próximo, día en que los docentes elegirán los candidatos para integrar las juntas de calificación y disciplina.

Dicha disposición está contenida en la resolución 2148 en la que se destaca la importancia del acto electoral que permitirá que, después de muchos años, la docencia asuma a través de sus delegados el cogobierno de la administración escolar.

El informe del gobernante —que ha sido recibido con general beneplácito por toda esa zona del centro de nuestra provincia por la que atraviesa la ruta mencionada— agrega que en los próximos treinta días comenzarán las tareas preliminares y que en la repavimentación de ese camino, se incluirán los accesos a Nogoyá y Lucas González.

Finalmente señaló que estas obras complementarán los trabajos actuales de repavimentación de los tramos Basavilbaso-Gená y Gená-Caseros, y de la futura pavimentación del tramo Caseros-Concepción del Uruguay.

El doctor Sergio Montiel también anunció que se llamará a licitación para construir un camino asfaltado entre Cerrito y Antonio Tomás, y que luego será continuado hasta llegar a Hernandarias.

Nuevos Préstamos para Argentina por Millones de Dólares

BUENOS AIRES.— El ministro de Economía, Juan Sourrouille, confirmó que la Argentina obtuvo más de cinco mil millones de dólares en nuevos préstamos, que serán percibidos antes de marzo próximo y permitirán "solventar los pagos externos, hasta bien entrado 1986".

Asimismo, señaló que se ha obtenido una significativa extensión de los plazos de pagos y reducciones de gran importancia "en los márgenes de intermediación y tasas de interés" de la deuda externa del país.

En una declaración dada a conocer el 27 simultáneamente en esta capital y en Nueva York, tras firmarse el acuerdo de renegociación con la banca acreedora privada, el ministro reiteró la advertencia de que el problema de la deuda "está lejos de haber sido resuelto".

Insistió, asimismo, en los reclamos del gobierno argentino para que los países industrializados bajen las tasas de interés, mantengan y amplíen los recursos hacia los países en vías de desarrollo y eliminen medidas proteccionistas que afectan a estas naciones.

El comunicado oficial agrega que a los más de cinco mil millones de dólares previstos "se suman un total de 1.454 millones de dólares otorgados por el Fondo Monetario Internacional y nuevas operaciones con el Banco Mundial y con el Banco

Interamericano de Desarrollo que pueden llegar a involucrar una transferencia neta de 569 millones de dólares antes de marzo".

El documento del ministro de Economía, amplia y precisa una declaración dada a conocer el sábado último, cuando los negociadores argentinos partieron hacia los Estados Unidos para concretar la firma de los nuevos acuerdos.

Los nuevos créditos comprometidos por organismos oficiales de países industrializados alcanzan a mil millones de dólares adicionales, y la banca privada acreedora otorgó nuevos préstamos por 4.200 millones más.

El documento subraya la importancia de estas cifras que señalan "un aumento de los préstamos de la banca privada internacional para la Argentina de más de un once por ciento en dos años", mientras que el aumento total de nuevos préstamos concedidos a países en vías de desarrollo —excluidos los exportadores de petróleo— en 1983, y 1984 fue de tres y 1,6 por ciento respectivamente.

Con estos fondos "el país podrá solventar sus pagos externos hasta bien entrado el año 1986" y además, "reconstituirá un nivel razonable de reservas por medio de un aumento aproximado de más de 1.100 millones de dólares en las tenencias de oro y divisas con respecto a lo que se disponía en diciembre de 1983".

Ciclo Formación Juvenil

ORGANIZADO POR LAS COOPERATIVAS CAUR Y LA GANADERA

El día 23 de agosto pasado en la Escuela Nº 27 "Horacio Mann" de Isletas, se reunieron alrededor de cincuenta jóvenes de la zona interesados en adquirir nuevos conocimientos que le permitan facilitar su futuro accionar como productores agropecuarios y seres humanos.

Posteriormente, hizo una reseña histórica del cooperativismo y se refirió a las reglas de oro de la cooperación universal, recalcando a los presentes de la importancia de la participación del asociado en su cooperativa.

Finalizando la jornada habló el Ing. (Pos) refiriéndose al cultivo de girolotto, funcionario de la Dirección de Cooperatividades, épocas de siembras y Mutualidades de la Provincia, sobre la situación de herbicidas.

RESEÑA HISTORICA

1960 - Club Atlético y Deportivo «Roma» - 1985

CAUR y Coop. "La Ganadera General Ramirez"

BODAS DE PLATA

Corría el año 1959 cuando un grupo de simpatizantes de futbol, se reunieron en casa de la familia del Sr. Santiago Schwab; entre ellos se en-

dencia y Supremo Entrenador lado Sur; para trasladarse luego a Independencia y Supremo Entrenador lado Norte, es decir en diagonal a don-

Los mismos eran: Enrique Schwab, Victor Riffel, Rubén Riffel, Alejandro Borgert, Alberto Schwab, Alfredo Schwab, Carlos Bernhardt, Enrique Mohr y Jorge Müller.

Este club nació fundamentalmente a la práctica del futbol y tiene en tal disciplina una brillante trayectoria de la cual nos ocuparemos en otra oportunidad.

Los presidentes que dirigieron a esta entidad en sus 25 años fueron: Raúl López, Alejandro Elsenacht, Alejandro Borgert, Alberto Schfab, Raúl Mohr, José Londero, Fran-

cisco Martínez, Horacio Peltzer, José Weiss, Oscar Perco, José Carlos Troncoso, Edgardo Avaca, y actualmente rige los destinos de la institución el Sr. Attilio Bill.

El Club "Roma" obtuvo su personería jurídica el 23 de julio de 1980.

En las instalaciones de la Escuela Nº 20 de Isla-

los Ings. Montero y Bergamaschi. Estos profesores proyectarán para la juventud cooperativas Agrícola Unión Regional y La Ganadera suales referentes a: Control de la erosión, Control de malezas y Control del pulgón en: sorgo.

Gracias

Espiritu Santo

L. F.

Gracias

Espiritu Santo

Por los favores recibidos

C. N.

Gracias

Espiritu Santo

Por los favores recibidos

T. H. P.

COMUNICADO

La Empresa "ENTRE RIOS BOLSAS", del Sr. Benito M. Roth, comunica a todos los propietarios de negocios de la ciudad de Gral. Ramirez; que a partir del día 24-8-1985, los Sres. Héctor E. Ruff, Enzo E. Almone, Omar A. Lay, María G. Todone de Retamar y Otilia Irca Amend de García han dejado de pertenecer a la misma en su calidad de empleados, deslindando desde este momento toda responsabilidad civil y comercial.

Informática y Educación

La revolución científico-técnica está afectando todas las prácticas escolares tradicionales. El uso de las modernas técnicas informacionales en la sala de clases y su aprovechamiento para programas extraescolares será, sin duda alguna, uno de los ejes del cambio educativo en las próximas décadas.

El profesor David Hawkrige, autor de la obra presentada, es profesor de Ciencias Educativas Aplicadas y director del Instituto de Tecnología Educativa de la Universidad Abierta Milton Keynes, de Inglaterra.

En este nuevo libro recientemente editado por la Editorial Kapelusz dentro de la Serie Los nuevos problemas educativos, que integran su prestigiosa Biblioteca de Cultura Pedagógica, se plantean en el sentido anteriormente apuntado los siguientes interrogantes: ¿Cuál es el verdadero estado actual de estas transformaciones? ¿Qué perspectivas pueden presentarse en el futuro? ¿Es válido alentar expectativas optimistas frente a las posibilidades de la nueva tecnología educativa? ¿Es legítima la preocupación de quienes perciben en estos cambios el peligro de la uniformidad de todos los procedimientos y prácticas pedagógicas, el predominio de las empresas multinacionales y el deterioro de las autonomías culturales? Frente a estos cuestionamientos, el libro de Da-

Gracias Espiritu Santo Por los favores recibidos E. D.

Amigo Consumidor

GRACIAS CEFERINO NAMUNCURA Por los favores recibidos R. S.

No compre en los lugares en donde verifique cambios de precios, y comuníquelo a las autoridades. De usted depende un efectivo control de precios.

Optica «Suiza II» Respaldada por 25 años de experiencia. MUTUALES - COMPOSTURAS - ANTEOJOS PARA SOL. Arenales 38 (A pasitos del Banco de E. Rios). Horario Comercial.

Dr. JORGE E. KRENZ ODONTOLOGO ATENCION EN ARANGUREN Martes: 8 a 10 Hs. - Viernes: 15 a 19 Hs. Domicilio Sra. Lydia de Mayer. CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA Martes: 11 a 12 Hs. - Viernes 19 a 20 Hs. Se atienden todas las mutuales.

Cooperativa La Ganadera Gral. Ramirez AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA. UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO REMATES FERIAS ACOPIOS DE CERALES SEMILLAS AGROQUIMICOS BELGRANO 229 (3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS) TELEFONOS: 90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CERALES - 90 1026 PLANTA SILOS

Taller Metalúrgico SIL METAL Fabricamos arados de cinceles de todas las medidas, tinglados, reformas de cosechadoras y maquinarias agrícolas en general, vibracultivadores. JUAN JOSE SILVA Entre Ríos. ARANGUREN

CLINICA RAMIREZ S. FONSECA 193 TEL. 90.1145 RAMIREZ (E. R.) Clínica General - Internación - Partos - Analisis Clínicos - Radiología - Urología - Ecografía - Fibroscopia - Rayos Infrarrojos - Iontoforesis - Papanicolau - Electrocardiogramas - Cardiologo Permanente. Cirugia General Ginecología y Obstetricia Anestecologia y Clinica Cardiologo Permanente Clínica General Oculista Traumatología Psiquiatria Neurologia Gastroenterología Pediatría Dermatología Dr. César Julio Saralegui Dr. Rafael V. Furlán Dr. Arnoldo J. A. Rode Dr. Juan José Agüera Dr. César Pazo Dr. Bombardieri Dr. Daniel Morra Dr. Oscar S. Cook Dr. Eugenio Martínez Dr. José María Galizzi Dr. Julio Marañon Dr. Ricardo D'Angelo Especialista en Piel.

Automovilismo

Por Segunda Vez Consecutiva se Impuso El Domingo Ppdo. se Rubén "Perico" Pérez en Fórmula 6 Impusieron los Locales en Campeonato de la Liga

Ante un buen marco puestos puntables el piloto de Sar. Salvador Jomula seis en el circuito de Luis Cruz. Salvia en la ciudad de San José y nuevamente como siete días antes en la ciudad de Nogoyá Rubén Pérez triunfó en su serie y en la prueba final; cosechando valiosos puntos que lo ubicaron en immejorable posición para el campeonato del presente año en esta categoría.

Espectacular resultó la actuación de Alberto Gallano que debió abandonar en su serie y luego de ganar el repechaje, largó desde la última fila y cuando se cumplían muy pocas vueltas de la prueba final, ya estaba ubicado en segundo lugar que no abandonó hasta el banderazo a cuadros.

En tercer lugar cumpliendo buena actuación se ubicó Gerardo Beber, completando el podio los tres pilotos representantes de la ciudad de Paraná.

En cuarto lugar y sumando puntos que le mantienen con chance de obtener un nuevo título, se ubicó Jorge "Ruso" Enrique, quinto el piloto de Lucas González que representa a Nogoyá Edgar do Diorio y cerrando los

Nuevamente la suerte le dió la espalda al joven conductor de Nogoyá Omar Martínez, que luego de obtener el mejor tiempo de clasificación y haber salido segundo en su serie, en la prueba final, se vió relegado al décimo puesto.

La síntesis numérica de la jornada fué la siguiente:

CLASIFICACION

1º	Martínez	55.85.
2º	Rubén Pérez	55.94.
3º	Gerardo Beber	55.99.
4º	Jorge Enrique	56.25.
5º	Edgardo Diorio	56.39.
6º	J. Sturzenegger	56.70.
7º	Alberto Gallano	56.71.
8º	Fabián Pérez	56.82.
9º	José Luis Cruz	56.91.
10º	Jorge Brutti	57.14.
11º	Ramón Ferreira	57.30.
12º	Ernesto Roitberg	57.39.
13º	Aranobla	57.67.
14º	Hugo Schimps	57.96.
15º	Duval Arlotti	58.03.
16º	Mario Schimps	59.27.
17º	Justo Bourlot	59.64.
18º	Juan Jacobi	59.71.
19º	El Crovetto	1.00.72.
20º	E. Monzón	1.01.30.
21º	Julio Ruiz	1.04.98.
22º	G. Grinóvero	st.
23º	Gabriel Cardú	st.
24º	Daniel Viola	st.
25º	Sergio Gleco	st.
26º	Elvio Reinhardt	st.
Promedio general		112.15' km./hora.

PRIMERA SERIE

1º	G. Beber	9.37.88
2º	Omar Martínez	9.37.92
3º	Diorio	9.38.33
4º	Fabián Pérez	9.38.51
5º	R. Ferreira	9.41.83
6º	G. Cardú	10.06.91
7º	D. Arlotti	10.16.39
8º	Justo Bourlot	8 vtas.
9º	A. Gallano	6 vtas.
Promedio general		108.394 km./hora.

SEGUNDA SERIE

1º	R. Pérez	9.25.44
2º	J. Enrique	9.30.53
3º	José Cruz	9.38.55
4º	A. Sturzenegger	9.42.91
5º	Hugo Schimps	9.59.22
6º	M. Schimps	10.16.04
7º	E. Monzón	10.20.35
8º	E. Roitberg	8 vtas.
9º	Daniel Viola	4 vtas.
10º	Juan Jacobi	1vta.
11º	E. Reinhardt	s/v.
Promedio general		110.780 km./hora.

FINAL:

1º	Rubén Pérez	
2º	Alberto Gallano	
3º	Gerardo Beber	
4º	Jorge Enrique	
5º	Edgardo Diorio	
6º	José Luis Cruz	
7º	A. J. Sturzenegger	
8º	Ernesto Roitberg	
9º	Ramón Ferreira	
10º	Omar Martínez	
11º	Jorge Brutti	
12º	Gabriel Cardú	
13º	Juan Carlos Jacobi	
14º	Duval Arlotti	
15º	Mario Schimps	
16º	Julio O. Ruiz	
17º	Justo José Bourlot	
18º	Fabián Pérez	
19º	Hugo Schimps	
20º	Eduardo Crovetto	
Promedio general		112.424 km./hora.

CAMPEONATO 1985

1º	Rubén Pérez	71
2º	O. Martínez	49
3º	Jorge Enrique	45
4º	A. Gallano	44
5º	E. Diorio	32
6º	G. Beber	32
7º	José Cruz	31
8º	Arancibia	19
9º	R. Ferreira	16
10º	E. Roitberg	9
11º	M. Schimps	6
12º	Sturzenegger	5
13º	Fabián Pérez	5
Con un punto cada uno, los siguientes pilotos: Predolmi, Marcond, Gabriel Cardú, Grinóvero, Sergio Hoet, Juan C Jacobi.		
Total de puntos distribuidos: 370.		
La próxima jornada se rá el 8 de setiembre en Villaguay.		

FUTBOL:

El Domingo Ppdo. se Impusieron los Locales en Campeonato de la Liga

Ante una regular cantidad de público, se disputaron el domingo ppdo. en el Centro Polideportivo Municipal por el campeonato de la Liga de Nogoyá, los encuentros entre Deportivo Nobleza vs. Ferrocarril imponiéndose el local por 2 tantos a 0 y A. Roma venció a Sirio Libanés por el score de 3 a 0.

Si bien los resultados favorecieron a los locales, los encuentros no mostraron una buena calidad de juego.

El sábado tuvieron lugar los encuentros de 2da. y 3ra. división con los siguientes resultados: En 2da. Deportivo Nobleza venció a 9 de Julio por 2 goles a 1 y en 3ra. división A. Roma se impuso a 9 de Julio por 3 tantos a 0.

Mañana sábado la re- varcha se jugará en la ciudad de Nogoyá.

Torneo Relámpago

El próximo domingo, organizado por la Comisión de Deportes del Partido Justicialista, se llevará a cabo un torneo relámpago de futbol en las instalaciones del Centro Polideportivo Municipal.

La Comisión también organiza un torneo de truco a celebrarse en el mismo día y lugar.

Viernes Pagan Sueldos en la A. Pública

La subsecretaría de Hacienda de la provincia confirmó que el próximo viernes 30 de agosto se abonarán los sueldos correspondientes

Infracciones Ley de Tránsito: Cambian Sistema Pago Multas

Fue modificada la modalidad de pago de las multas por infracción a la Ley 13.893. (Reglamento general de tránsito).

El nuevo sistema establece que toda infracción que no se abone en el acto y que dé lugar a la respectiva modificación deberá ser pagada mediante depósito en la cuenta corriente número 926713, Dirección Administración de Policía de Entre Ríos, por lo cual se entregará el juego de boletas corres-

pondiente al infractor. Los infractores de otras provincias que opten por pagar fuera del territorio entrerriano, deberán hacerlo tomando una transferencia bancaria a la cuenta corriente mencionada.

Por otra parte la Dirección Operaciones y Seguridad, a través de la División Camineros, centralizará el control de los morosos e iniciará expedientes por todas aquellas modificaciones inapropiadas que la Dirección de Logística le remita.

Las nuevas disposiciones fueron tomadas en una reunión realizada en dependencias de la Jefatura de policía de Entre Ríos, que presidió el jefe provincial Insp. Gral. Ricardo Hugo Bob.

CASA LOS TRES PIBES

DE SUC. VICTOR E. RIFFEL

ANTARTIDA ARGENTINA 252 — TEL. 901058 — GRAL. RAMIREZ

COLABORANDO CON SU "BOLSILLO" OFRECIENDO:

AZUCAR Molida 1ª calidad kg.	A 0,29
AZUCAR en cuadros x 1 Kg.	A 0,75
ACEITE Patito x 1 Lts.	A 0,75
ACEITE "GALLO" x 5 Lts.	A 3,39
YERBA Concepción x 1 Kg.	A 0,85
YERBA MEDICINAL x 500 Grs.	A 0,33
FIDEOS Soperos x 500 Grs.	A 0,19
ARROZ Carolina 00000	A 0,27
MAIZENA común x 500	A 0,32
Grasa vacuna x 1 kilo	A 0,45
Tomate al Nat. x 380 Grs.	A 0,19
TOMATE Triturado x 1 Kg.	A 0,35
Reinharina x 1 kilo	A 0,27
Sal fina "Dos Anclas" x 500 Grs.	A 0,14
Dulce de Membrillo 1ra. calidad x 1 kilo	A 0,48
DULCE DE BATATA kg.	A 0,54
DULCE de LECHE x 500 Grs.	A 0,49
AMARGO OBRERO, Bot.	A 0,65
Lavandina x 1 litro	A 0,26
DETERGENTE x 1 Ll.	A 0,35
PAPEL higienico x 74 m.	A 0,12
JABON en Polvo "Santa Fé" x 800	A 0,53
JABON Local Ocre el Pan	A 0,12
INSECTICIDA en Aerosol x 440 cm3	A 0,85
BELAROM pInodoros — Pastillas—	A 0,35

CRESPO INMOBILIARIA Sucursal Gral. Ramirez

TIENE A DISPOSICION DE LOS SEÑORES INVERSIONISTAS UNA LARGA LISTA DE PROPIEDADES INMUEBLES, TERRENOS y CAMPOS

SI USTED DESEA AQUIRIR UNA CASA O UN TERRENO, HAGALO YA MISMO Y NO PERMITA QUE SU DINERO SE SIGA PERDIENDO.

NO PIERDA — NO PIERDA TIEMPO NI DINERO!!!

VENGA HOY MISMO A CONOCER LA DISPONIBILIDAD EN:

TERRENOS CASAS CAMPOS

¡Visítenos sin compromiso!

Antártida Argentina 245 — Telefono 901157 — Gral. Ramirez (E. R.)

CASA CENTRAL: San Martín y Estrada - Tel. 951024 - Crespo (E. R.)

San Martín 157 - Sucursal Hernández.

NOTAS SOCIALES

15 AÑOS

—Hoy 30 celebra en la localidad de Aranguren sus dorados 15 años la señorita María Gabriela Juñilla.

La gentil quinceañera es alumna del tercer año del Colegio Comercial "Juan H. Vleytes".

Para celebrar el feliz acontecimiento sus padres ofrecerán en su domicilio una reunión familiar donde la dueña del día recibirá las congratulaciones de familiares, amistades y compañeros de estudio.

NACIMIENTOS

—Miryan Alejandra alegra con su presencia desde el 17 del corriente mes el hogar de los esposos Ernesto Francisco Chaparro y Mónica Beatriz Del Corral.

—Victoria Soledad llegó el 18 del actual para felicidad del hogar de los esposos Gustavo Fabián Erneta y Mónica Adriana Schimpf.

—El 13 del presente mes el hogar de los esposos Antonio Federico Violes y María del Carmen Folmer se vio alegrado con la llegada de la pequeña Valeria Anal del Carmen.

—A los nombres de Gonzalo Carlos Hernan responderá el pequeño que nació el 24 del corriente mes para dicha del hogar de los esposos Carlos Alcides Klein y Verónica Graciela Ruff.

NUPCIAS

—El 23 del presente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Héctor Conrado Ledesma con la Srta. Cristina Alicia Dalinger. Actuaron en calidad de testigos el Sr. Roberto Dalinger y la Srta. Luisa Elida Nelvert de Kerps.

—Gustavo Alberto Ramos se unió en matrimonio con la Srta. Angélica Susana Tessore el 23 del actual; siendo testigos de la ceremonia el Sr. Ricardo Antonio Tessore y la Srta. Graciela Celina Alba.

RECORDATORIO

† Rosa P. de Chaparro

(Q. E. P. D.)

Falleció el 2-9-1984.

Mi profundo pesar.

Hay momentos en la vida que el ser humano tiene que padecer bajo el dolor, la angustia y la congoja; y cuanto más cabe bajo la extensión de la palabra llorar. Calificándolo de insostenible, y no es comprensible por la gran ausencia ocasionada en lo material; pero así en lo espiritual; permanecerá como dulce recuerdo en vosotros y nosotros nuestra querida Rosa, que Dios tenga con los justos, porque así ella fué en su vida terrenal y ahora en paz descansa.

Tu esposo

Juan Carlos.

CUMPLEAÑOS

—El 31 del corriente en Buenos Aires cumplirá sus tres años de vida el pequeño Cristián Oscar Wagner, quien será objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus padres, hermanitos Maximiliano y Sebastián. Sus abuelos desde Gral. Ramírez envían un afectuoso saludo y los deseos de felicidad por el grato acontecimiento.

—Agasajado por sus familiares el 16 del corriente mes cumplió años en la ciudad de Santa Fe, el pequeño Horacio Sebastián Alvarez.

—El 12 del actual celebró un año más de vida rodeada del afecto de sus familiares, la Srta. Blanca K. de Mantovani.

—Recibió cordiales saludos de familiares y amistades el 8 del presente mes con motivo de cumplir años la Srta. Marcela Beatriz Vergara.

—El 29 del corriente mes se vio cumplimentado por sus familiares y pequeños amiguitos con motivo de cumplir años el pequeño Diego Damián Desio Battaglia.

—Fue objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares con motivo de cumplir años el 21 del presente mes la pequeña Yanina Paola Chort.

Agradecimientos

† Juana María Luisa

Cúneo Vda. de Scioli (Bicha)

(Q. E. P. D.)

Falleció el 16-8-1985

Sus familiares agradecen profundamente las manifestaciones de condolencias recibidas con motivo del doloroso suceso que enluta sus hogares.

† Luis Hiraldo (Londero)

(Q. E. P. D.)

Falleció el 19-8-1985

Sus familiares agradecen intimamente todas las expresiones de condolencias hechas presente con motivo de los dolorosos momentos sufridos por la irreparable pérdida.

† Rosa Gaitán Vda.

de Aguilar

(Q. E. P. D.)

Falleció el 20-8-1985

Sus deudos agradecen profundamente a quienes le hicieron presente sus condolencias y les acompañaron en los angustiosos momentos.

† Nelson Edgardo Yauck

(Q. E. P. D.)

Falleció el 22-8-1985

Sus familiares agradecen profundamente todas las expresiones de solidaridad y condolencias hechas presente con motivo del pesaroso acontecimiento que enluta sus hogares.

XIIº Encuentro Cultural de la Juventud de E. R.

Del 21 de setiembre al 6 de octubre se realizará en Gualeguay el XIIº Encuentro Cultural de la Juventud, que nucleará a más de mil jóvenes de toda la provincia en la realización de diversas expresiones culturales.

El acontecimiento ha sido declarado de interés provincial por el gobierno de Entre Ríos, y su jornada de apertura se realizará en el Parque Intendente Quintana de Gualeguay.

Dentro de las actividades programadas figura el teatro por lo que se informa a aquellos grupos interesados en participar que se pongan en contacto con la comisión organizadora del Encuentro, en la municipalidad de Gualeguay.

NECROLOGICAS

Adela Erbes falleció en nuestra ciudad a los 64 años de edad el 20 del presente mes.

† Nelson Edgardo Yauck

(Q. E. P. D.)

Jóven aún contaba 49 años de edad y cuando nada lo hacia preveer el 22 del corriente mes, repentinamente dejó de existir en Puerto San Martín (Pia. de Santa Fe) donde se encontraba accidentalmente por razones de trabajo, nuestro estimado vecino Sr. Nelson Edgardo Yauck; natural de nuestra localidad, pertenecía a un conocido hogar estrechamente vinculado por lazos de parentesco a apreciadas familias de nuestro medio.

La noticia de su deceso, repercutió dolorosamente entre familiares, amistades y vecinos que en nutrido y dolido cortejo, acompañaron sus restos mortales durante el velatorio realizado en la sala mortuoria de la

Diez Años de Prisión para Ricardo Obregón Cano

BUENOS AIRES.— El ex gobernador de Córdoba Ricardo Obregón Cano fue condenado a cumplir 10 años de prisión por haber sido hallado culpable de "asociación ilícita" por su participación en la organización terrorista Montoneros en calidad de "jefe".

El juez federal Miguel Ángel Pons le impuso a Obregón Cano el máximo de la pena prevista por el delito que se le imputó en un fallo de 300 carillas —uno de los más extensos que se recuerdan—, que seguramente será apelado ante la Cámara Federal por los defensores del ex gobernador.

El magistrado consideró que Obregón Cano es responsable en su condición de jefe de la organización por los múltiples crímenes y ac-

tos de terrorismo cometidos por los Montoneros entre 1973 y 1979.

El fallo indica que Obregón Cano recién podrá quedar en libertad el 29 de diciembre de 1983.

Ricardo Obregón Cano fue elegido gobernador de Córdoba en 1973 y fue derrocado por su jefe de policía, el coronel Navarro. Su vicegobernador, el dirigente sindical Attilio López, fue asesinado por la Triple A.

Obregón Cano se exilió y regresó al país junto con Oscar Bidegain. Ambos fueron buscados por la policía debido a que tenían causas abiertas, pero mientras Obregón pudo ser capturado, Bidegain logró fugar y permanece prófugo.

El ex gobernador de Córdoba fue notificado de la condena en la unidad penitenciaria 22, donde también están presos los generales Jorge Videla y Roberto Viola; los almirantes Eduardo Massera y Armando Lambruschini y el brigadier Orlando Agosti.

empresa "Santa Catalina" y hasta su última morada en el Cementerio Evangélico.

FARMACIA DE TURNO

A partir del día jueves y hasta el miércoles inclusive, de la próxima semana estará de turno la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ
Av. San Martín 670 T.E. (043) 901170
3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director: DANIEL OSCAR MARCONI
Sub Director: MIGUEL A. MANCINELLI

ESPECIALIDADES:

Cardiología General:
Ecocardiogramas
Ergometrias

Cirugía General y Endoscopia Digestiva:
Ginecología.- Papanicolau.- Partos

Traumatología.
Urología, Cirugía Endoscópica:
Clínica y Cirugía Ocular:

Radiología:
Nariz, Garganta y Oído:
Pediatría y Neonatología:
Medicina Gral. - Endocrinología:
Medicina General
Anestesiología:

Partos.- Ginecología
Ecografía General
Cirugía Ginecológica General

Análisis Clínicos:
Kinesiología:
Fonoaudiología:
Psicología:

Cirugía Plástica
Neurocirugía
Electroencefalograma:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de análisis Clínico
- Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanalgesia - Partos - Ecografías - Fibroscopia - Colposcopia - Consultorios externos - Incubadora.

LJ39 Emisora Victoria

Todas las tardes de 15,30 a 18 horas noticias de Gral. Ramirez y zona de influencia... Nuestra emisora al servicio de usted las 18 horas de irradiación... Noticias... Música... Deportes...

EN EL 1480 DE SU DIAL

DE LIGA MADRES DE FAMILIA

Ser una familia cristiana sea con los labios y las obras a diario. Toda familia cristiana o como adorno una pequeña Iglesia donde reina Cristo de Jesús o un crucifijo; to, y en cuya persona y enseñanzas debe apoyarse la familia y debe ser el centro de la vida familiar.

Jesucristo es la esencia del Cristianismo y es el corazón de la religión cristiana, fue hecho hombre para nuestra salvación; El es nuestra doctrina; nuestra ley, nuestra vida.

La Moral Cristiana es por ende la imitación y obediencia a Cristo.

Una familia será cristiana si cumple sus palabras "YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD, LA VIDA".

Fatal Choque en Ruta Nac. 12

Una persona perdió la vida en un fatal accidente acontecido en la ruta nacional 12, jurisdicción de la comisaria de Crispino.

El trágico hecho aconteció cuando un Ford Taunus guiado por Jorge Anibal Camet, de 55 años, domiciliado en Paraná y que iba con rumbo oeste, se estrelló contra el acoplado de un camión Ford-100 que circulaba en la misma dirección y era guiado por Enrique Osvaldo Gómez, de 23 años.

A raíz del impacto Camet resultó con graves heridas que determinaron su muerte en forma instantánea.

CICLISMO

del 8 al 10 de noviembre se realizará en Mar del Plata una nueva edición del Campeonato Argentino de Ciclismo, para las categorías mayores y juveniles.

El acontecimiento se desarrollará en el Parque Municipal de Deportes, con la participación de representantes de todo el país.

Entre los competidores que tienen asegurada su participación figuran Eduardo Trifoni, Marcelo Alexandre, Claudio Tanzone, Alejandro Carrusca, Gabriel y Juan Curchet, Néstor Montalivet, Luis Matera, Jorge Bellotti y Omar Contreas.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

B. E.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

P. F.

Comunica

La comisión del Club Atlético "ROMA" que se encuentran a la venta las tarjetas para la cena aniversario que se realizará el día 7 de septiembre, las mismas pueden ser solicitadas a los miembros de la comisión o en la sede de la institución.

Disertación del Diputado Provincial Dr. Rodolfo M. Parente

En una reunión que organizara la Filial Paraná de la Organización Sionista Argentina y de la cual participaron partidos políticos y representantes de distintos medios de comunicación, al hacer uso de la palabra el Diputado Provincial Dr. Rodolfo Miguel Parente, expresó: "El radicalismo tiene una sólida tradición de respeto a todos los seres humanos, por encima de sus diferencias raciales, políticas y religiosas; máxime en la provincia de Entre Ríos, donde las costumbres judías se constituyeron en una sólida expresión de trabajo y progreso".

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Auspició Función de Cine "Día del Niño"

El día 25 de agosto presencia del Ing. Antosado, La Cooperativa "La Ganadera General Ramirez" Limitada auspició la quien brindó a los alumnos presentes películas con motivo de conmemorarse el "Día del Niño" en ese establecimiento educacional.

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. JOSE E. YANNITTO

MEDICO ESPECIALISTA

Partos — Ginecología — Ecografía.
Consult. Avda. S. Martín 670 — Tel. 90 1170
Part. A. Argentina 64 — T.E. 90 1194.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.
HORARIO DE ATENCION
Lunes, miércoles y Jueves de 8 a 12 horas y de 15,30 a 19,30 horas
Martes y viernes de 15,30 a 19,30 horas
Sábado de 8 a 12 horas
Belgrano 360 3164 - Gral. Ramirez (Entre Ríos).

T. OPTICO NACIONAL

Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564

Seguro que es mejor para Ud.!

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICO

Maria Zunilda Scioli Francisco Dalotto
M. P. 227 M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269

G. RAMIREZ

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"
Urquiza 62191 — Tel. 12878 — PARANA

DR. JULIO MARAÑON

MEDICO ESPECIALISTA EN PEDIATRIA
CLINICA MEDICA GENERAL

Se atienden mutuales.

Horario: De lunes a sábados de 7 a 10 horas y de 16 a 21 horas.

URGENCIAS: A TODA HORA.
ARANGUREN (E. Ríos).

ISABEL M. M. ERHARDT

Contadora Pública Nacional

M. 1439

IMPUESTOS:
Nacionales — Provinciales — Municipales.
CONTABILIDADES
Fonseca y San Martín Tel. 901069

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramirez

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELF. 901069

— GLADYS BEATRIZ —

Perita en Cosmética Calificada

Tratamientos faciales — Métodos resultorios

Estética corporal — Depilación.

San Martín 750. Solicitar hora 90 1260

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

Asuntos penales — Civiles — Comerciales — Sucesiones.

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábados: 9 a 12 horas
Córdoba 356 Teléf. 90-1280
Gral. Ramirez.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901160 — Gral. Ramirez

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramirez
1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 — Tel. 90 1425

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

SR. PRODUCTOR:

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

LE RECUERDA QUE PUEDE UTILIZAR LOS SIGUIENTES SERVICIOS:

ACOPIO DE CEREALES Y HUEVOS

SEMILLAS - PLAGUICIDAS - FERTILIZANTES

FUMIGACIONES TERRESTRES

SEGUROS

LIBERTAD Y BELGRANO

CAMARAS FRIGORIFICAS

MERCADERIAS DE CONSUMO

FERRETERIA Y CORRAION

TELS. 90 1510 - 90 1514 - 90 1513

ASESORAMIENTO AGRONOMICO y VETERINARIO

ALIMENTOS BALANCEADOS

MAQUINARIAS AGRICOLAS Y TRACTORES

"ZANELLO"

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

La Escuela Especial y la Comunidad

La comunidad, actual- las necesidades de los de- mente, dados todos los ficientes. adelantos en todas las Hay en el mundo más ciencias, debería conocer de 450 millones de disca-

Consejos de:

Marcelo E. Hoffmann

para el Productor

En Girasol y Maíz al milímetro más de ancho sembrarse muy pocas se- y de largo que el calibre millas por metro es muy de la semilla. importante que ellas es- —Sembrar a una veloci- tén distribuidas unifor- dad nunca mayor a los memento a lo largo del 6,5 km/hora. surco, de esa manera to- das las plantas tendrán Durante los 20 a 30 días espacio suficiente para despues de emergido al crecer sin necesidad de Girasol se defierde muy competir con otras por poco de la competencia luz, agua y nutrientes. que le ocasionan las ma- lezas; por ésto es muy im- Para lograr una siem- lezas; por ésto es muy im- bra uniforme se necesi- portante realizar aplica- ta: ción de herbicidas de pre- — Buena preparación siembra o un muy buen de la cama de siembra. control mecárico de las —Elegir bien la placa a malezas durante ese pe- usar, ésta debe tener un ríodo.

pacitados. Y, aunque tlen el mismo derecho que los demás de aprender, formarse, trabajar, crear, amar y ser amados, aúr las comunidades donde viven ignoran la forma de hacer efectivos esos de techos, negándoles toda clase de responsablida- des que también les co- rresponden y esto se debe reconocer.

Si no son aceptados por la sociedad, sus familia- res y las personas que los asisten, en este caso la Es- cuela de Educación Espe- cial, sufren una enorme pérdida de recursos huma- nos.

Toda nación, país, cada pueblo, no debe escatimar esfuerzos en promover, re-

formar y activar trabajos luntad de los integrantes algo postivo respecto a que redunden en una me de nuestra comunidad pa- rehabilitación e integra- joría social del deficiente. ra aumentar las posibili- ción laboral. Apelamos a la buena vo dades de hacer cada día Escuela Alborada.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA CCOOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6
TELEFONOS 216258 - 214096

Leffler y Wollert S.r.l.

BELGRANO 293

T. E. (043) - 901307

3164 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO — PLASTICOR — CAL — HIERRO — PINTURAS —

FERRETERIA — ELECTRICIDAD — HERRAMIENTAS.

SANITARIOS — ALAMBRES — MOLINOS "INDELMEC" — CAÑOS PARA AGUADA —

TANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILLOS

CERAMICOS "SAP";

AGENTES EN GRAL. RAMIREZ

MOTOSIERRAS SHINDAIWA y su Línea de Productos que Ríaden hasta el 40% más que otras marcas.

SHINDAIWA ES SIMPLEMENTE MEJOR.
SHINDAWIA LINEA Nº 1 DE JAPON.

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220

Tel.: 951147

CRESPO (E. Ríos).

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

ARENALES 175.

Tel. 90 1419

Gral. Ramirez (E. Ríos)

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende Mutuales y Obras Sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419

T.E. 90 1282

Gral. Ramirez.

DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo

Atiende en la
Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola

Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDE
Y VOCACION DE SERVICIO.

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES.

ACOPIO DE CEREALES — CONTRATISTA RURAL

SEMILLAS — AGROQUIMICOS — GRANJA AVICOLA

ESTACION DE SERVICIOS "SHELL".

FUMIGACIONES TERRESTRE Y AEREAS.

10 DE JULIO 120

Tel. 901142/901375

GENERAL RAMIREZ

Información Municipal

VIVIENDAS

Demandantes de Vivienda.

Se informa a los interesados que se han recibido los formularios para inscribirse en el Registro de

Esta inscripción No es inmediata a una unidad habitacional, sino para determi

nar fehacientemente la necesidad de vivienda que se registra en la ciudad, a los fines de futuros planes de edificación.

Las inscripciones y asesoramiento se pueden solicitar en la Oficina de Asistencia Social, todos los días hábiles, de 8 a 12. Despacho, agosto 14 de

ACTIVIDAD PRESIDENCIAL AUDIENCIAS

El día 15 de agosto, el Esc. González Lagos, acompañado del Secretario de Gobierno y Hacienda, Cont. Victor Marcelo Hergert, entrevistaron al Subsecretario de Medio Ambiente, Ing. Jacobo J. Pérez, con quien trataron diversos temas como el de la Laguna Estabilizadora que se construirá para servir el sistema cloacal que beneficiará el nuevo barrio de 40 viviendas; el de la Red Substituta de aguas corrientes y la perforación del nuevo pozo de agua en Avenida Francisco Ramirez.

Posteriormente estuvieron con el Director de Sanamiento Ambiental, Ing. Adolfo P. Martino, con quien comentaron sobre el estado del proyecto que conjuntamente con el Ing. Helst, están confeccionan

do sobre la red cloacal y Municipalldades enterrria la laguna' estabilizadora. Luego, en el I.A.P.V., interesaron sobre la obra cloacal de las 40 viviendas del Plan Ramirez 40 del FO.NA.VI.

REUNION

Se reunieron con Presidentes Justicialistas de 1985.

nas y autoridades del par tido, en la sede del mis mo, y recibieron informes por parte de los Presiden tes que fueron a la reunión con el Gobernador de Entre Ríos sobre los temas que se trataron en la misma. Despacho, agosto 16 de

Nuestro Agradecimiento

Hacemos presente a quienes, con motivo de nuestro 21º aniversario, nos han hecho llegar su mensaje de felicitación y aliento en nuestra tarea, que como siempre tratamos de cumplir en la mejor forma posible, para que tengan la aprobación de nuestros lectores y la veracidad en nuestras formaciones y estamos como es habitual al servicio de la comunidad a quien como ya varias veces lo hemos expresado,

pertenece "Pregón de Ramirez". A todos lectores y avisadores, muchas gracias, vuestros afectuosos y cordiales mensajes, nos alientan para continuar en esta nuestra misión de servicio.

Gracias

SAN CAYETANO

G. A.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.

BELGRANO 229 TEL. 901024 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952 Matricula Nº 2501

Inferma a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 22 de Agosto de 1985.

ENTRADA:			
Novillos gordos	200		
Vaquillas gordas	213		
Vacas gordas	94		
Novillos invernada	288		
Vaquillas invernada	93		
Vacas Cons. y/o Inv.	193		
Vacas con crías	14		
Toros	25		
Total general		1.120	
Vendidas		1.110	
Remanente		10	

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios	Corrientes	Precio Máximo	
Vaquillas gordas	0,26	0,29	0,31	0,325
Novillos gordos	0,23	0,28	0,30	0,315
Vacas gordas	0,20	0,23	0,25	0,265
Nov. Inv. raza carne	0,29	0,34	0,36	0,385
Nov. Inv. raza H.A.	0,27	0,29	0,31	0,325
Vaq. invernada	0,24	0,27	0,29	0,31
Vacas Cons. y/o Inv.	0,14	0,17	0,20	0,22
Vacas con crías	25,00			38,50
Toros	0,13	0,21	0,23	0,245

PROXIMOS REMATES EN SEPTIEMBRE 1985

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES
 EN N/INSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 17
 EN SOCIEDAD RURAL DE PARANA LOS DIA MARTES 10 y 24
 A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVENERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

SEPTIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 9 - 23

SOCIEDAD RURAL DE NOGOYA

Lunes 2 - 16 - 30

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Miércoles 4 - 18

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
 URQUIZA 814 — T.E. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS).
 CASEROS 989 — TELEF. 21620 — NOGOYA
 SAN MARTIN Y PANUTO — TEL 91 — VIALE

Remates Ferias - Operaciones Inmobiliarias - Campos - Haciendas



LAR La Agrícola Regional Coop. Agropecuaria, de Consumo y de Servicios Públicos



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:

EFICIENTE CUERPO TECNICO — COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS — CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...

requereren: ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1910

Teléfonos 95 1191/218
SAN MARTIN Esq. MO-RENO - CRESPO (E. R.)

Nutri LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% y 16%
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS "NUTRILAR".

Aranguren

ASOCIACION COOPERADORA ESC. "17 DE AGOSTO"

La Asociación Cooperadora de la Esc. N° 102 "17 de Agosto" de la localidad de Aranguren, ha puesto en circulación una rifa cuyo producido será destinado a saldar la deuda del Centro Musical adquirido y para la compra de útiles escolares.

Dado el fin benéfico que persigue la misma es de esperar que los vecinos generosamente colaboren adquiriendo números de la mencionada rifa.

Seminario de A.C.A. en Tucumán

Los días 5 y 6 de setiembre próximos se realizará el Seminario Anual para directivos funcionarios, asociados y asociadas de las cooperativas adheridas a A.C.A., en la ciudad de San Miguel de Tucumán. El tema principal de este Seminario se referirá a "la profesionalización del agricultor".

Concurrirán como delegados de la Cooperativa "La Ganadera General Ramirez" Limitada los señores Guillermo Bender y Gonzalo Alvarez Maldonado.

S. Juan campeón Intercontinental de hockey patines

Unión Vecinal Trinidad de San Juan se consagró Campeón Intercontinental de Hockey sobre patines por la Copa "Eurosudam" al derrotar el domingo al Barcelona de España por cinco a cuatro, en el partido revancha disputado en el Parque Mayo de San Juan.

Unión, base del seleccionado argentino campeón mundial en 1984 en Novara, Italia, le había ganado al Barcelona por cinco a tres en el primer cotejo jugado el viernes.

BOXEO

FUE CANCELADA LA PELEA SACCO - BARONET

Fue cancelada la pelea que debía sostener Ubaldo Sacco con Briant Baronet, por el título mundial de los semimedios juniors, que posee nuestro compatriota, prevista para el 26 de octubre próximo en Bophuthaswana, un Estado independiente de Sudáfrica, por los problemas de apartheid y de común acuerdo entre los representantes de los pugiles.

Gracias

Espíritu Santo

J. A. A.

Presunta Complicidad de una Familia en Sonados Secuestros

El empresario Ricardo Lanusse estuvo recorriendo la zona y dialogando con los vecinos. Lanusse habría reconocido la vivienda de la familia Puccio como el lugar en el que estuvo secuestrado en el mes de enero y del que fue liberado tras permanecer nueve días de cautiverio.

Lanusse participó el 26 de una diligencia procesal conjuntamente con los jueces, María Cervini de Cubria que entien de en el secuestro de Nélica Bovini viuda de Prado atribuido a la familia Puccio, y César Mario Quiroga quien sigue la investigación del caso del empresario.

Por otra parte, la jueza Cervini de Cubria dispuso la libertad por "falta de méritos" de la joven Mónica Souvick, novia de Alejandro Puccio, quien continúa detenido e incomunicado junto a su padre Arquimedes; su madre Epifanía Angeles Calvo de Puccio y sus hermanas Silvia Inés y Daniel. Y un amigo de la familia, Guillermo Fernández Laborde, sindicado como ex miembro de una organización nacionalista.

En tanto, en horas de la mañana del 26 según manifestaron vecinos de la calle Martín y Omar de San Isidro, La-

nusse estuvo recorriendo la zona y dialogando con los vecinos.

En la oportunidad recordó algunas características del lugar donde lo habían tenido secuestrado, comentando que el último tramo de su viaje había sido sobre una calle empedrada, lo que coincide con la arteria Martín y Omar.

También señalaron los vecinos que Lanusse comprobó que existe similitud en cuanto a la escalera que le hicieron bajar, que podría ser la que lleva al sótano de la casa de los Puccio.

Pero el detalle que más le llamó la atención fue "el tañido de las campanas que había escuchado en el lugar", detalle coincidente con las que escuchó al mediodía del 26 de la catedral de San Isidro.

Franqueo Pagado
Concesión N° 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. N° 23
Gral. Ramirez
(E Rios)

Orturo
Argentino

FRANCISCO E. GOYHENEX

AUTOMOTORES

COMISIONES — CONSIGNACIONES

— OFRECE —

VW 1500	Mod. 1983
PEUGEOT 404	" 1973
FIAT 128	" 1971

Calle Eva Perón 231 - Gral. Ramirez (E. R.)

José Alberto Azcárate

REMATES

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CASAS — CAMPOS — TERRENOS
Y PARA SU SEGURIDAD...

SEGUROS DE COOP. "GRAL. PAZ"

Con la cordialidad de siempre lo esperamos en
T. DEL PILAR 146 — T. (943) 90 1123

GRAL. RAMIREZ

Mueblería DORREGO

LE OFRECE: PRECIO Y CALIDAD

Juego de Dormitorios — Living — Modulares — Aparadores — Mesadas — Alacenas — Mesas — Sillas — Platares Standard y a medida — Colchones: "Belmo" — "Piero" — "Suavegón" — "Suavestar".

EN GRAL. RAMIREZ: BELGRANO y ARENALES

— CASA CENTRAL — DORREGO 1339 T.E. 95 1426 CRESPO (ENTRE RIOS)